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民盟宝山区委召

开八届十次 （扩大）
会议

本报讯 9 月 29 日，民
盟宝山区委召开八届十次
（扩大）会议。会议传达了民
盟市委关于做好纪律学习
教育阶段性总结以及组织
发展的要求，总结回顾了民
盟区委今年以来开展的几
项重点工作，并对下一阶段
的重点工作进行部署。民盟
区委主委王勇在会上强调，
要加强政治理论学习，提升
组织建设能力，积极筹备后
期各项工作。

渊民盟宝山区委冤

民盟杨浦区委召
开十三届十九次主委
办公会议

本报讯 9 月 12 日，民
盟杨浦区委主委钱彬主持
召开十三届十九次主委办
公会议。民盟区委主委班子
进一步集中学习中共二十
届三中全会精神。会议传达
民盟市委近期关于总结纪
律学习教育、推进组织发展
工作的专题会议精神等。会
议审议通过今年三季度拟
发展盟员名单，审议对云南
省迪庆州藏文中学定向帮
扶方案等。

渊民盟杨浦区委冤

民盟普陀区委举
办文化传承创新研
学会

本 报 讯 9 月 28 日 ，
民盟普陀区委联合上海市
现代文化旅游促进中心举
办“文化传承创新研学会”
揭牌暨“海尚 HOME 钟楼
读书会”启动仪式。民盟
区委主委邱允生代表主办
方致辞。他表示，成立研
学会是学习贯彻习近平文
化思想以及落实上海市文
旅局 相关 政策 的 重要 举
措，也是积极践行“两个
融入”工作要求的具体实
践。会上，仓平、李斌、
俞平 、周 心宇 作 主 旨 演
讲，分享了非遗传承与创
新的经验与思考。

渊民盟普陀区委冤

民盟黄浦区委举
办教师节专题活动

本报讯 9 月 12 日，民
盟黄浦区委举办教师节专
题活动，邀请民盟盟员、长
沙市作家协会副主席钟伟
凤渊笔名简媛冤与盟员们交
流访谈，围绕“阅读对当代
人生活的影响”“当下年轻
人的生存状态”等话题进行
探讨。民盟区委副主委梅洁
代表民盟黄浦区委向盟员
教师致以节日的问候，并介
绍了民盟区委近期的工作。
她勉励大家围绕黄浦区中
心工作，积极在本职岗位上
施展才干，为黄浦教育事业
积极建言献策。

渊民盟黄浦区委冤

民盟闵行区委举
办“以心唤新汇民盟”
座谈会

本报讯 9 月 8 日，民
盟闵行区委召开“以心唤
新汇民盟”座谈会，今年
第二季度新发展盟员和第
三季 度发 展 对 象参 加 会
议。副主委范启波向新盟
员颁发了入盟证书，并作
了入盟寄语。秘书长薛利
军主持会议，并介绍了闵
行民盟的基本组织架构和
开展的特色工作。现场还
进行了“你问我答识民盟”
盟史知识竞答，大家踊跃
提问交流，气氛活跃。

渊民盟闵行区委冤

民盟青浦区委举
行参政议政专题培训

本报讯 9 月 14 日，民
盟青浦区委举行参政议政
专题培训，邀请乔雨社情
民意工作室和孙家强社情
民意工作室负责人分享参
政议政心得。盟员们纷纷
表示，要立足新时代、新形
势、新要求，提高参政议政
能力，传承弘扬民盟“奔走
国是、关注民生”的优良传
统，以知识分子的家国情
怀融入到干事创业、推动
发展的实践中，为青浦经
济社会高质量发展贡献智
慧力量。

渊民盟青浦区委冤

民盟上海交通大
学委员会赴宁夏参访
交流

本报讯 9 月 3 日至 6
日，民盟上海交通大学委员会
赴宁夏参访交流，先后与宁夏
师范大学、宁夏大学、民盟宁
夏回族自治区委员会举行座
谈。民盟上海交通大学委员会
主委齐飞、副主委李卫东、原
主委姚雷分别作“光电离质谱
技术在能源转化中的应用”
“心理健康、心理适应与规划”
“中药材精油开发利用”专题
讲座。参访团还参观了宁夏博
物馆、六盘山红军长征纪念
馆、西北农耕博物馆、六盘山
中药种植基地等。
渊民盟上海交通大学委员会冤

民盟新阶层委员会
召开一届十次主委会议

本报讯 9 月 9 日，民
盟上海市新阶层 （综合）
委员会召开一届十次主委
会议，选举增补两位副主
委，并调整各副主委的分
工。主委柏国强表示，领
导班子的调整和充实，为
委员会未来的工作提供更
加有力的组织保障。他勉
励 大 家 继 续 发 扬 优 良 传
统，积极履行职能，为推
动社会主义事业发展贡献
智慧和力量。秘书长曹斌
主持会议并汇报了近期盟
务工作情况。

渊民盟新阶层委员会冤

国资信息通信企
业盟员学习联谊活动
举行

本报讯 9 月 7 日，民
盟经济和信息化委员会与民
盟新阶层 （综合） 委员会共
同举办“盟心汇智，共赋未
来”国资信息通信企业盟员
学习联谊活动，来自电信、
移动、联通、铁塔等单位的
40 多位盟员参加活动。民
盟经信委员会主委曹晴晴、
民盟新阶层委员会秘书长曹
斌分别介绍了各自民盟组织
的基本情况和工作成绩。盟
员俞玮文做“数字经济与新
质生产力方向”专题报告。

渊民盟经信委员会冤

民盟医药总支召
开半年度工作会议

本报讯 9 月 21 日，民
盟上海市医药系统总支在
上海医药大厦召开 2024 年
半年度工作会议。副主委
张许杰总结了总支上半年
工作。上海医药集团领管
部副部长陆伟充分肯定了
民盟医药总支的工作，鼓
励总支盟员继续为上海生
物医药产业的健康发展贡
献力量。会议还对在盟务
工作中表现优异的盟员进
行了表彰。

渊民盟医药总支冤

民盟百联集团总
支举办中秋座谈会

本报讯 9 月 14 日，民
盟百联集团总支举办了纪
律学习教育交流分享暨中
秋座谈会。主委田颖杰表
示，希望盟员们加强交流、
深化合作，巩固纪律学习
教育成果，继续发扬民盟
优良传统和作风。副主委
韩大巍对总支纪律学习教
育情况进行了总结，并对
下阶段工作进行了布置。
各支部主委汇报了纪律学
习教育情况，交流了学习
心得。盟员们还进行了金
鱼花灯手作活动，寓意将
中秋节的团圆融入到民盟
工作中去。

渊民盟百联集团总支冤

民盟农科院总支、
健康医学院支部、农
业农村总支联合举办
学习活动

本报讯 9 月 19 日，民
盟上海市农业科学院总支、
上海健康医学院支部、上
海市农业农村总支联合举
办学习活动，邀请华东师
范大学马克思主义学院副院
长速继明做“中共二十届三
中全会精神与中国式现代
化”辅导讲座。民盟农科院
总支主委刘惠莉主持报告
会，民盟健康医学院支部主
委顾峻、民盟农业农村总支
秘书长张利等近 30 位盟员
参加学习活动。

渊民盟农科院总支冤


